



---

## **Assemblée générale annuelle du Conseil Économique et Coopératif de la Saskatchewan.**

Regina, le 24 juin 2025 - Le Conseil Économique et Coopératif de la Saskatchewan (CÉCS) a tenu son assemblée générale annuelle le 14 juin dernier à Moose Jaw. L'assemblée a permis aux membres de faire le bilan des activités de l'année écoulée et de partager les informations clés des projets à venir.

### **Bilan des activités :**

Parmi les activités phares présentées lors de l'assemblée, nous comptons :

#### **Développement économique et entrepreneurial :**

- Services conseil et accompagnement des entrepreneurs francophones
- Reconnaissance des leaders francophones : Prix Bravo Entreprises
- Développement des outils pour la littératie financière
- Projet « Solution repreneuriat » et Projet « Carrefour PME »

#### **Renforcement des capacités des organismes francophones :**

- Services d'appui aux organismes communautaires francophones
- Fonds de développement économique des Prairies - FDÉFP
- Étude d'impact socio-économique du réseau associatif et institutionnel fransaskois - RAIF
- Promotion du tourisme francophone : Venez nous découvrir, Économusée, Salon VR
- Initiatives en développement durable

#### **Immigration et employabilité :**

- Accès emploi - Jeunes
- Accès emploi - Femmes issues de minorités visibles
- Emplois francophones
- Intégration économique des nouveaux arrivants
- Programme Connecteur
- Jeunesse Canada au Travail
- Foire d'emploi « Rural Sask: Travailler, vivre et s'épanouir en milieu rural »
- Destination Canada

#### **États financiers :**

Les états financiers, présentés lors de l'Assemblée, ont révélé un excédent de 158 200\$, attestant de la solidité financière et de la gestion rigoureuse du CÉCS. L'assemblée a approuvé les états financiers, qui reflètent une gestion efficace des ressources



**CÉCS**

CONSEIL ÉCONOMIQUE ET COOPÉRATIF  
DE LA SASKATCHEWAN

**Extraits:**

*M. Robert Carignan, président du Conseil d'administration, a exprimé sa satisfaction quant aux accomplissements de l'année écoulée : « Que ce soit dans le secteur du tourisme avec l'inauguration de notre quatrième économusée à Moose Jaw ou encore en immigration à travers notre participation remarquable au 20ème forum de mobilité francophone qui nous a permis de bâtir des partenariats solides avec les entrepreneurs de la Saskatchewan. Le CÉCS assure ses engagements de façon efficiente et innovante. »*

*M. Kouamé N'Goandji, directeur général du CÉCS, a souligné : « Le CÉCS a activement contribué au rayonnement de la Saskatchewan, tant au niveau national qu'international... Ces réussites n'auraient pas été possibles sans l'engagement indéfectible de notre équipe, le soutien de nos bailleurs de fonds — EDSC, IRCC, Patrimoine canadien, le Gouvernement de la Saskatchewan et PrairiesCan — et la confiance de nos partenaires. »*

-30-

**Les rapports annuels et financiers sont disponibles sur notre site web.**

Contact presse :

Abla Jerraoui

Coordonnatrice des Communications et du Marketing

abla.jerraoui@cecs-sk.ca | Tél. : 306.566.6000, poste 107